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ORDEN DEL DÍA

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
2. APROBACION ACTA No. 028 DE 2009
3. INFORME DECANATURA
4. CASOS DE ESTUDIANTES
5. CASOS DE FACULTAD
6. CASOS DE PROFESORES
7. VARIOS

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM. Se verifica el quórum estableciendo que existe  el
adecuado para deliberar y aprobar.

2. APROBACION ACTA No. 028 DE 2009. Se somete a consideración el acta No. 028, se
aprueba sin modificaciones

3. INFORME DECANATURA

3.1 CONSEJO ACADEMICO. El Ingeniero JOSÉ ANDELFO LIZC ANO CARO informó que
había estado en el día en Reunión del Consejo Académico en la sede de la Macarena en la
Facultad de Ciencias y también reunido y d ialogando con un grupo de estudiantes de
diversas facultades, aludiendo a la necesidad de que se levantar an los campamentos allí
establecidos, lo cual se  aprobó por el pleno de la asamblea de profesores y estudiantes. Se
acordó seguir dialogando en pro de la buena marcha de la Universidad y de la Academia.
Se convino realizar un foro abierto el 31 de agosto a las 10 a.m, al cual asistirá.

3.2 LABORATORIOS. Hizo alusión a algunas ad iciones que se  están concertando con el
contratista para estructurar contractualmente lo concerniente.  De lograrse las adiciones  la
mejora será notable. Los laboratorios serán entregados próximamente empezando por los
del ala sur.

3.3 CONDUCTO REGULAR. El Decano sugirió que para evitar malos entendidos, los asuntos
relacionados con reclamos a dependencias o funcionarios de la Universidad por fuera de la
Facultad y de jerarquía mayor, se canalicen a través de la Decanatura, en procura de la
mejor solución y para  evitar fricciones o malos entendidos.

3.4 UNIVERSIDAD DE BOLONIA. Informó sobre una conferencia dictada por el Rector de
la Universidad de Bolonia y de los avances para estructurar un Doctorado  en Gestión
Ambiental y Recursos Naturales, conjunto entre esta Universidad y la Universidad
Distrital.

3.5 CONSEJO DE FACULTAD AMPLIADO. Recalcó la importancia de  este evento que se
realizará el 2 de septiembre próximo, con la p resencia de todos los docentes de planta,  e
invitados especiales (Rector, Vicerrectores, Jefe de Planeación entre otros)  para lo cual
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solicitó a los Coordinadores de Proyectos Curriculares , enfatizar en el carácter obligatorio
de la asistencia.

4. CASOS DE ESTUDIANTES

4.1 Los estudiantes que se relacionan en el cuadro siguiente, solicitan  aplazamiento del
semestre 2009 – III-

NOMBRES CODIGO PROYECTO
CURRICULAR

DECISION

JUAN DAVID JOYA
TRIANA

20081180030 Ingeniería Ambiental APROBADO

CARLOS MAURICIO
CELY VILLEGAS

20091031007 Tecnología en Topografía APROBADO

El Consejo de Facultad APRUEBA el aplazamiento de semestre de los estudiantes
mencionados y el retiro voluntario.

4.2 El Ingeniero RODOLFO FRANCO, Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería
Forestal, solicita aval para las estudiantes MARIA FERNANDA GARRIDO LLANOS,
código estudiantil 20052010042 y YESICA MARCELA HERNANDEZ BOTIA, código
estudiantil 20061010032, quienes serán las nuevas representantes estudiantiles al Consejo
de Carrera de Ingeniería Forestal. El Consejo de Facultad DESIGNO a las estudiantes
mencionadas como nuevas representantes estudiantiles al Consejo de Carrera de Ingeniería
Forestal, en términos del estatuto general.

4.3 Los estudiantes LAURA MELISSA VILLARREAL HIGUERA, Presidenta del G rupo de
Estudiantes KAIZEN y NESTOR IVAN TIBADUIZA VIVAS, Representante Estudiantil
al Consejo Curricular de Administración Deportiva, remiten el plan de trabajo del
estudiante NESTOR IVAN TIBADUIZA VIVAS, a la vez que expresan disculpas por la
serie de inconvenientes y problemas que se han presentado en el Proyecto Curricular de
Administración Deportiva y manifiestan que desean trabajar con fundamento en análisis
crítico y propositivo, hacia una mejor Universidad. El Consejo de Facultad ACOGE con
beneplácito las intenciones manifiestas y el plan de trabajo expuesto por el grupo de
estudiantes KAIZEN; DECIDE expresarles efusivas felicitaciones por sus pareceres en
bien de la marcha adecuada del Proyecto Curricular de Administración Deportiva.
Igualmente DESIGNA una comisión compuesta por el señor JAVIER GAMBOA, Jefe de
Bienestar de la Facultad; el ingeniero JOSE ALEJANDRO ROJAS CASTILLO,
Coordinador de Laboratorios; el profesor NESTOR GUSTAVO AGUDELO GOMEZ,
Coordinador del Proyecto Curricular de Administració n Deportiva, la ingeniera
ANGÉLICA BOYACÁ CARREÑO, Asistente de la Decanatura de la Facultad y la
Coordinadora de Soporte Técnico, Ingeniera Sandra Isabel Parra Valderrama, para que
analicen las posibilidades de diversa índole para atender los requerimient os relacionados
con recursos solicitados a la Universidad por el grupo en el plan de trabajo aludido y les
solicita rindan un informe al respecto al Consejo de Facultad.
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4.4 Algunos DOCENTES y ESTUDIANTES del Proyecto Curricular de Administración
Deportiva, remiten  carta de solicitud a la Comunidad Educativa de ese Proyecto
Curricular, manifiestan  querer el cambio hacia la transparencia, la excelencia académica y
la honestidad, así como la depuración del mismo. A su vez los firmantes de la
comunicación desean un espacio para trabajar y proponer una Universidad digna, honesta
y profesional, para lo cual hacen una serie de solicitudes. El Consejo de Facultad DECIDE
expresarles a los firmantes de la comunicación que para varias de las solicitudes ya se han
adoptado medidas por parte de la Decanatura y el Proyecto Curricular, generándose mejor
clima de convivencia académica y que algunos aspectos se hallan en proceso de solución.
El Consejo de Facultad DESIGNA una Comisión compuesta por la Abogada AMPARO
BAUTISTA, el profesor NESTOR GUSTAVO AGUDELO GOMEZ, Coordinador del
Proyecto Curricular de Administración Deportiva y el Ingeniero JAIME EDDY USSA
GARZÓN, para que preparen un borrador de comunicación a los firmantes y lo pasen al
Decano de la Facultad del Medio A mbiente y Recursos Naturales para dar la respuesta
respectiva.

4.5 El ingeniero CARLOS JAVIER GONZALEZ VERGARA, Coordinador de la
Especialización en Diseño de Vías Urbanas Tránsito y Transporte, presenta un informe y
pone en manifiesto algunos tropiezos en la  conformación del grupo 02 de la
Especialización, compuesto por funcionarios del convenio 147/08 de la Universidad. El
Consejo de Facultad DECIDE mantener los dos grupos de estudiantes de la
Especialización en Diseño de Vías Urbanas, Tránsito y Transporte y NIEGA las
solicitudes de admisiones extemporáneas efectuadas ante la Coordinación del Proyecto
Curricular.

4.6 Los estudiantes LAURA MELISSA VILLARREAL HIGUERA, Presidenta Grupo de
Estudiantes KAIZEN y NESTOR IVAN TIBADUIZA VIVAS, Representante Estudiantil
al Consejo de Curricular de Administración Deportiva, remiten un oficio por parte de los
estudiantes de quinto semestre en el cual denuncian algunos hechos en los que abusaron de
su inocencia para lograr objetivos politiqueros y en ellos fueron involucrado s. En concreto
acusan al docente RAFAEL BAUTISTA. El Consejo de Facultad DECIDE pasar el caso
al Decano de Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales para que si lo halla
procedente solicite investigación a través de un docente.

4.7 La señorita VANESSA TORRES NIETO, código estudiantil 20022185079, del Proyecto
Curricular de Administración Ambiental, solicita la expedición de un nuevo recibo de pago
para el periodo académico 2009 – III, lo anterior teniendo en cuenta que le fue aprobado el
reingreso para este periodo académico pero por razones familiares no pudo cancelar dicho
recibo. La Coordinadora del Proyecto de Administración Ambiental, Profesora
NADENKA BEATRIZ MELO BRITO informó que a la fecha la estudiante ya había
cancelado el recibo y por lo tanto no había lugar a la solicitud.

4.8 El estudiante RAIMUNDO HERNANDO LUCERO HERNANDEZ, código estudiantil
20072185058, del Proyecto Curricular de Administración Ambiental, solicita colaboración
para la consecución del tiquete aéreo en la ruta Bogotá -Madrid-Bogotá, en la fecha 8 de
septiembre de 2009, con el fin de adelantar una investigación en el Real Jardín Botánico de
Madrid, España; en razón de una beca obtenida a través del ICETEX. El Consejo de
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Facultad considerando que el estudiante canceló el recibo de  pago y que se le considera
estudiante activo, AVALA la solicitud que se haga a otras instancias para la financiación
del tiquete aéreo.

5. CASOS DE FACULTAD

5.1 Presentación Plan de Prácticas Académicas. El Consejo de Facultad AVALA el Plan de
Prácticas Académicas  para el Período 2009 III, el cual se entregará a la Asistente de
Decanatura, ingeniera ANGÉLICA BOYACÁ CARREÑO, para que se hagan las
confrontaciones y ajustes presupuestales a que haya lugar, en común acuerdo con los
Coordinadores de Proyectos Curriculares.

5.2  El docente NESTOR GUSTAVO AGUDELO GOMEZ, Coordinador del Proyecto
Curricular de Administración Deportiva, remite copia de la circular informativa sobre las
fechas del calendario Académico. El Consejo de Facultad se da por  ENTERADO.

5.3 El ingeniero JAIME EDDY USSA GARZON, Coordinador del Proyecto Curricular de
Ingeniería Ambiental, agradece la colaboración recibida durante la visita de los pares
académicos al Programa de Ingeniería Ambiental para el proceso de renovación de
Registro Calificado. El Consejo de Facultad se da por ENTERADO.

5.4 El ingeniero JAIME EDDY USSA GARZON, Coordinador del Proyecto Curricular de
Ingeniería Ambiental, remite el resumen del Registro Calificado radicado ante el
Ministerio de Educación Nacional. El Consejo de Facultad  se da por ENTERADO y
determina que se archive adecuadamente este resumen .

5.5 El ingeniero JOSE ALEJANDRO ROJAS CASTILLO, Coordinador de los Laboratorios
de la Facultad, envía el cuadro con la información del proyecto de compra de equipos para
los diferentes espacios de la Facultad en la Vigencia 2009.  El Consejo de Facultad
AVALA el proyecto consolidado de compras de equipo, el cual ya había sido aprobado
por el Subcomité de Laboratorios.

5.6 La profesora YANETH BELTRAN PEÑA, Coordinadora del Comité de Autoeval uación y
Acreditación de la Facultad, remite copia de los oficios ACFMA y RN – 149, 150 y 152 –
09, en los cuales les solicita a los Coordinadores de los Proyectos Curriculares de
Administración Ambiental, Ingeniería Ambiental y Tecnología en Saneamiento
Ambiental, remitir lo más pronto posible a la Coordinación de Autoevaluación y
Acreditación de la Facultad, las respectivas propuestas y cotizaciones para el desarrollo de
eventos y/o actividades en el marco de los procesos tanto de Registro Calificado,
Autoevaluación con fines de Acreditación de Alta Calidad y Reacreditación. El Consejo
de Facultad DETERMINA oficiar a los Coordinadores de Carrera de Administración
Ambiental, Ingeniería Ambiental y Tecnología en Saneamiento Ambiental, solicitándoles
proporcionar cuanto antes los requerimientos realizados por la Coordinadora del Comité
de Autoevaluación y Acreditación de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos
Naturales
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5.7 El ingeniero CARLOS ALFREDO RODRIGUEZ ROJAS, Coordinador del Proyecto
Curricular de Tecnología en Topografía, solicita al Consejo de Facultad, intervenir para
que sea extendido el horario para el proceso de carnetización nocturno del día 11 de
septiembre de 2009, teniendo en cuenta que está programado de 4:00 p.m.  a 8:00 p.m. lo
que indica que doscientos (200) estudiantes no se puedan carnetizar en su totalidad. El
Consejo de Facultad RESOLVIO enviar comunicación al Vicerrector Académico
solicitándole comedidamente que se reprograme la fecha y hora para efectuar la
carnetización del día 11 de septiembre de 4:00 p.m. a 8:00 p.m. y en lugar de un día, dos
días, de septiembre de 4:00 a 9:00 p.m., con el fin de contar con el tiempo suficiente para
carnetizar a los estudiantes de Tecnología en Topografía del horario nocturno.

5.8 La profesora YANETH BELTRAN PEÑA, Coordinadora del Comité de Autoevaluación y
Acreditación de la Facultad, realiza la presentación para su respectiva aprobación del
documento de Autoevaluación con fines de reacreditación del Proyecto Curricular de
Tecnología en Saneamiento Ambiental. El Consejo de Facultad AVALA el documento
referido para que sea tramitado ante el Comité de Autoevaluación y Acreditación
Institucional.

5.9 La profesora YANETH BELTRAN PEÑA, Coordinadora del Comité de Autoevaluación y
Acreditación de la Facultad, remite copia del Acta de visita de verificación de Condiciones
Institucionales para la Renovación del Registro Calificado del Proyecto Curricular de
Ingeniería Ambiental. El Consejo de Facultad se da por ENTERADO.

5.10 El profesor JAIR PRECIADO BELTRAN, Docente  del Proyecto Curricular de
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios públicos, solicita la opinión y sugerencias
respecto a la propuesta de la “Maestría en Gestión Ambiental Municipal y Desarrollo
Regional”, para la cual han decidido con el Ingeniero HE LMUT ESPINOSA GARCIA,
darle un enfoque en el componente didáctico, especialmente teniendo en cuenta las
expectativas de la maestría y la potencial demanda en sectores claramente definidos. El
Consejo de Facultad DETERMINA comunicar a los profesores JAIR PR ECIADO y
HELMUT ESPINOSA, el revisar planes de estudios de otros programas, como el de
Maestría en Desarrollo Sustentable y Gestión Ambiental y similares de otras
Universidades, para aprovechar mejor las potencialidades dentro del contexto de ciudad
región. Le solicita a los profesores mencionados que luego de los ajustes que sean del
caso, incluida la plena justificación a lo alusivo a la modalidad semi -presencial, remitan la
propuesta completa al Consejo de Facultad para su estudio.

5.11 Docentes de Vinculación Especial. TCO, MTO y HC. 2009 - III. Por parte de la
Asistente de Decanatura, Doctora Angélica Boyacá Carreño se presenta la relación del
número de Docentes de esta modalidad. Después de la revisión y ajustes a dicha relación
por parte de los Coordinadores de Proyectos Curriculares, el Consejo de Facultad
APRUEBA la relación del número de docentes por Proyecto Curricular en la modalidad
de Tiempo Completo Ocasional, Medio Tiempo Ocasional y Hora Cátedra, que se anexa al
Acta y que es preciso que la Doctora ANGÉLICA BOYACÁ CARREÑO la confronte con
la información que posee, con cada uno de los Coordinadores de Carrera que efectuaron
ajustes (Ingeniería Topográfica, Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios Públicos,
Tecnología en Saneamiento Ambiental y M aestría en Desarrollo Sustentable y Gestión
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Ambiental). El Decano solicitó a los Coordinadores de Proyectos Curriculares que hagan a
través del período académico los seguimientos y controles del caso de estos docentes.

5.12 Documento de reflexión en respuesta a “carta de inconformidad con Decanatura”
Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales remitida en julio del 2009 por un
grupo de profesores del proyecto Curricular de Administración Deportiva. El Consejo de
Facultad DECIDIO expresar agradecimientos a los firmantes de la comunicación por su
comprensión en bien de la Universidad y por su compromiso manifiesto de establecer y
reforzar diálogos constructivos y propositivos.

6. CASOS DE PROFESORES

6.1 El ingeniero JOSE A. LIZCANO CARO, Decano, remite la s olicitud realizada por el
docente JAIME ALBERTO MORENO GUTIERREZ, en la cual pide apoyo económico
para transporte aéreo, inscripción y viáticos para asistir al XIII Congreso Forestal Mundial,
a realizarse en Buenos Aires (Argentina  del 18 al 23 de octubre de 2009) y en
consideración a que este profesional se encuentra en año sabático. El Consejo de Facultad
dado que en el Plan de Trabajo del año sabático del Ingeniero Moreno se halla
contemplada la presentación de ponencia en Congreso Internacional, DECIDIÓ
concederle el aval para que participe en el mencionado evento, quedando sujeta la
posibilidad de otorgarle financiación, de conformidad con las disponibilidades
presupuestales de la Facultad.

7. VARIOS

7.1 El Profesor EDGAR EMILIO SÁNCHEZ BUENDÍA, Coord inador de la Unidad de
Extensión de la Facultad informó sobre el avance del proceso de firma de convenios
relacionados con esta Facultad, así. 1. Reforestadora Acción Verde, para facilitar
estudiantes que desarrollen pasantías, 2. Cámara de Comercio de Bog otá, para el
desarrollo de pasantías y prácticas empresariales, 3. Secretaría Distrital de Ambiente: a)
Base Rural, b) Unidad Agrícola Familiar, c) Caracterización del ruido, d) Publicidad
exterior, e) Plan de Ordenamiento Territorial, que integra a la F acultad del Medio
Ambiente y Recursos Naturales  y la Facultad de Ingeniería. También se refirió al proceso
en marcha para lograr convenio con ECOPETROL. El Consejo de Facultad RESOLVIO
dar el aval a estos convenios.

7.2 El Profesor JORGE ALONSO CARDENAS LEO N se refirió a la necesidad de contar
cuanto antes con la habilitación de los laboratorios, en especial hizo alusión al de aguas. El
Ingeniero JOSE ALEJANDRO ROJAS CASTILLO Coordinador de Laboratorios explicó
cual era el estado de las construcciones relaci onadas con los laboratorios. El Consejo de
Facultad DECIDIO tratar el tema de los laboratorios en próxima reunión.

7.3 El Profesor CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS se refirió al éxito de la reunión de
Grupos y Semilleros de Investigación de la Facultad del Medio Ambiente y Recursos
Naturales, realizada en Girardot del 20 al 21 de agosto pasado. Recalcó la necesidad de
una mayor producción por parte de los docentes en cuanto  a la investigación y
publicaciones. Anunció la próxima realización de un Diplomado sob re Formulación de
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Proyectos de Investigación, auspiciado por el Centro de Investigaciones de la Universidad
y ACEACE. El Consejo de Facultad DECIDIO expresar un reconocimiento y
felicitaciones a 8 Grupos y Semilleros de Investigación de F acultad del Medio Ambiente y
Recursos Naturales que han logrado la clasificación de Colciencias en las categorías C y
D. Anunció que entre el 19 y el 20 de septiembre próximo se realizará el Segundo
Encuentro de Grupos y Semilleros de Investigación de la Universidad.

Siendo las 6:20 P.M. se dio por terminada la sesión.

JOSE ANDELFO LIZCANO CARO
Presidente Consejo

HELIODORO SANCHEZ PAEZ
Secretario Consejo


